

Die neuen Straßenschilder sind da

Geschrieben von: joerg paeller

Sonntag, den 21. Dezember 2014 um 13:48 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 21. Dezember 2014 um 14:03 Uhr

Ab 1 Januar gelten die neuen Straßennamen, die im [Ortsrat verabschiedet](#) waren.



Bezeichnenderweise war hier (wie auch in den anderen Orten) nicht ein einziger [Namensvorschlag der Gemeinde](#)

zielführend. So wird nun aus:

- **Bergweg** statt *An der Kirche* nun **Auf dem Berg**
- **Eichenstraße** statt *Kastanienstraße* nun **An der Holzecke**
- **Gartenstraße** statt *Grüne Aue* nun **Zu den Gärten**
- **Sandstraße** statt *Zum Auflandeteich* nun **Am See**
- **Schützenstraße** statt *Buschstraße* nun **Dreschereistraße**

Wir dokumentieren nun aus Sentimentalität die alten Schilder noch einmal, solange es sie noch gibt:

{gallery}2014/ortsschilder{/gallery}